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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0553/2008 )

Eingereicht am 21.02.2008 um 14:30 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zu Essentafeln und kostenlose Mittagstische in Hannover

Laut Medienberichterstattung bekommen immer mehr Kinder bzw. Schulkinder kein 
regelmäßiges Mittagessen. Viele Kinder werden von Wohltätigkeitsorganisationen versorgt.
Auch Erwachsene leben zunehmend in Armut und sind auf ein kostenloses Mittagessen 
bzw. Lebensmittel angewiesen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1) Hat die Verwaltung Kenntnisse darüber, welche konkreten Mittagstafeln es in Hannover 
gibt?

2) Wenn ja, welchen sozialen Hintergrund haben die Erwachsenen, Kinder sowie 
jugendlichen und wie ist die Altersstruktur?

3) Welche Instrumente könnte die Verwaltung nutzen, um auf kommunaler Ebene und/oder 
mit Hilfe freier Träger eine Versorgung Sozialbedürftiger mit einem ausgewogenen 
Mittagessen in Zukunft besser sicherstellen zu können?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 21.02.2008


